

Califica Venezuela de positiva respuesta de mecanismo de Montevideo



Caracas, 9 abr (RHC) El vicescanciller venezolano de Comunicaciones, William Castillo, calificó de positiva la respuesta de los países firmantes del Acuerdo de Montevideo ante el llamado del presidente Nicolás Maduro de dialogar sin violencia.

En declaraciones a la prensa local, el viceministro de Relaciones Exteriores recordó que el seis de abril el mandatario venezolano solicitó a México, Bolivia, Uruguay y las naciones miembros de la Comunidad de Estados del Caribe servir como mediadores para una salida pacífica del conflicto que enfrenta el país sudamericano.

Castillo notificó que las autoridades implicadas respondieron positivamente este lunes, en aras de acompañar sobre la base del respeto a los principios de soberanía establecidos en la Constitución venezolana, en la solución de las controversias políticas mediante la negociación.

El canciller aseveró que el presidente Nicolás Maduro mantiene la postura de intercambiar criterios en primera instancia con el pueblo, bajo la premisa de que la verdadera reconciliación pasa por la justicia, la

reparación de las víctimas de crímenes de odio, la sanación de las heridas, y en ese marco de diálogo se puede generar cualquier agenda.

Venezuela calificó de “descarada y criminal violación del Derecho Internacional” la resolución sobre la nación sudamericana aprobada en la sesión extraordinaria del Consejo Permanente de la Organización de Estados Americanos (OEA).

En un comunicado emitido por la Cancillería, el Gobierno venezolano denunció que “un grupo de Gobiernos satélites de Washington ha dado aval a un títere político” designado por Estados Unidos, en referencia a la aceptación de Gustavo Tarre como representante “designado” por la Asamblea Nacional (Parlamento), en desacato desde 2016.

“Se trata de una de las más infelices decisiones tomadas en la larga historia de desafueros jurídicos y políticos de esta Organización, y una vulgar instrumentalización del chantaje y la presión contra los Estados miembros para satisfacer los deseos de la política (...)” estadounidense, indicó el texto.

Las autoridades de Caracas subrayaron que la postura de la OEA “convalida el plan de golpe de Estado iniciado el 23 de enero pasado, y pretende crear condiciones para profundizar la agresión injerencista contra nuestro país, incluyendo la amenaza de una intervención militar”.

Venezuela enfatizó que no reconocerá ningún emisario político que no haya sido designado de conformidad con las disposiciones constitucionales, por el máximo representante del Poder Ejecutivo Nacional y jefe de Estado, Nicolás Maduro.

Informó además que toda acción, decisión y/o acuerdo adoptado de manera bilateral o multilateral en el seno de la OEA con la participación de un “fantoche político usurpador”, será considerado por el Gobierno venezolano como un acto nulo y carente de legalidad.

Agregó que Washington movió “sus peones políticos en el continente para doblegar la voluntad democrática de los Estados miembros y darle barniz legal y un dudoso oxígeno a la agresión contra Venezuela”.

Venezuela ratificó su decisión de abandonar la Organización de Estados Americanos el próximo 27 de abril de 2019, de conformidad con la denuncia efectuada hace dos años.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/188004-califica-venezuela-de-positiva-respuesta-de-mecanismo-de-montevideo>



Radio Habana Cuba